
令和６年１２月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和６年１２月１６日（月） 

 

質問順位１ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 心肺蘇生の授業について 

(2) 不登校児童へのタブレットの活用について 

(3) 統廃合における体験型授業の方針について 

  ア 笠原小学校、常光小学校での対応について 

  イ 今後統廃合する小谷小学校、大芦小学校、広田小学校、共和小学校、屈巣

小学校ではどのような対応をするのか 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 今後の圃場整備について 

 

 

 

質問順位２ 西尾 綾子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 新たなごみ処理施設等整備基本計画（案）について 

ア 費用について 

（ア）２０年分の運営・維持管理費を含む概算事業費が少なくとも７００億円 

以上と、破たんした鴻巣・行田・北本３市での計画の約６１１億円より

大幅に増えた点について、執行部の見解は 

（イ）ごみ処理施設等整備基金積立金について 

（ウ）一部事務組合の負担金について 

（エ）年間当たり約１２億円の概算運営・維持管理費について 

（オ）２００８年に財政非常事態宣言を発出した当時と比較して、現在の本市 

の財政状況は 

  イ 予定地周辺住民および鴻巣市民全体への丁寧な説明は 

（ア）予定地周辺住民は納得しているのか 

  （イ）鴻巣市民全体を対象とした説明会は 

 

２ 教育行政 

 (1) ２０１９年に本市中学校で起きたいじめ重大事態について、１０回開かれ

た調査委員会の議事録が存在しない件について 

  ア 原因・経緯の調査について 



イ 被害者・市民への説明と謝罪は 

 (2) 川里地域で計画されている小中一貫教育校について 

  ア いじめ・不登校・教員による暴言など、本市が抱える教育現場の問題への 

取組を優先すべきと考えるが見解を伺う 

  イ これまで築かれてきた地域と学校のつながりをどう考えているか 

  ウ 子どもたち・保護者・地域住民・鴻巣市民全体への説明会と意見聴取につ 

いて 

  （ア）子育て中の保護者も参加しやすいオンライン参加可能な説明会の開催に 

ついて 

  （イ）全ての市内公立小中学校の統廃合および学校新設については、素案の段 

階で全市民を対象にした説明会とパブリックコメントの募集を実施し、 

市民の声を聞く努力をすべきと考えるが見解を伺う 

 

 

 

質問順位３ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 川里地域における小中一貫教育校整備について 

ア 小中一貫教育校に関する様々な研究結果で、挙げられた課題を市教育委員

会が調査・分析した結果がどうであったか、またその具体的な内容は 

  イ 第２回鴻巣市立小・中学校のあり方研究懇話会で、市民から出された疑問

や意見への対応において、いつどのように行ったか。また、その結果は 

  ウ 令和６年度末までに予定されているパブリックコメントは、子どもの意見 

表明権が保障され、さらに、計画と相違する意見であっても、聴取が行わ 

れる内容とすることについて 

 

２ 健康福祉行政 

 (1) 必要なサービスが必要なときに利用できる介護事業について 

ア 訪問介護、デイサービス、ショートステイ等、利用者が希望する介護サー 

ビスが充足しているか、介護事業者の実態は 

  イ 訪問・通所介護事業所の閉鎖・倒産数と新規開設数は 

 

３ 都市建設行政 

 (1) ＳＤＧｓの視点を取り入れ改訂を行った「鴻巣市緑の基本計画」を実行す

ることについて 

  ア 公園・街路・駅前等の公共用地における樹木の本数は 

  イ 一年間で伐採した樹木の本数及び種類、伐採した後に植樹した本数、新た 

に植樹した本数は 

  ウ 樹木の剪定等の管理方法は 



質問順位４ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 総務行政 

(1) 働き方改革への取組について 

ア 勤務評価及び人事評価 

  イ 自己申告書 

  ウ ハラスメント 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 紙類（段ボール・新聞紙・紙パック等）の資源化について 

  ア 資源回収ステーションにおける収集状況は 

  イ 小中学校の給食メニューで出される牛乳パック（紙パック）の処理は 

 


